

# ひろげよう! ローズマイン

福山市立蔵王小学校

## From Zao to the world

### ひろげよう!ローズマインド

地域の方々と学校バラ園のお世話をし、毎年、きれいなバラの花を咲かせています。多くの方がバラ園を観に来てくださいます。

学校バラ園を通してローズマインドを育み、地域に広げています。



学校バラ園のお世話を一緒にしている地域の方々（学校支援委員さん）と蔵王山をバックに記念写真。

地域の方々と、季節に合わせて苗植えや剪定を行います。協力しながらお世話をすることで、あたたかな人のつながりも育まれます。



2月、「こんなに枝を落として大丈夫？」心配しながらハサミを入れ、すっきりしたばら園。5月になって美しいバラがたくさん咲くのが楽しみです。



子どもたちが自分のバラを決め、1年間通して水やり、雑草取りなどのお世話をしています。



## 福山ばら祭り フィナーレでの表彰式



蔵王小学校バラ園が2年連続（2023年、2024年）「学校バラ花壇賞」を受賞。  
蔵王小学校バラ花壇は子どもたち、地域の方々の誇りです。

## ひろげよう！ローズマインド

本校では金管バンドで息を合わせた演奏を行うことを通して、お互いを理解し合い、支え合い、補い合う心を育てています。  
それも本校の子どもたちのローズマインドです。



5, 6年生全員で取り組む金管バンドは、子どもたちの誇りです。また、下学年の子どもたちにとって、あこがれでもあります。



学年の縦のつながりの中で、教え合い、学び合うつながりが育まれています。

## ひろげよう！ローズマインド

県無形民俗文化財である「蔵王はね踊り」の継承活動。地域の伝統文化を守り、地域から世界、未来に広がる心を育むこと、それも本校の子どもたちのローズマインドです。



5, 6年生が、地域のはね踊り保存会の方々からご指導いただいています。秋には、発表会を行います。地域の歴史のつながりの中に今の自分があると感じる事が、未来の自分を考えることにつながります。



今年度（2024年度）11月に、蔵王小学校へタイから教育視察団の方々 comes. 蔵王小学校で育むローズマインドをタイの方々に伝え、広げるため、どのようなおもてなしをしようかと子どもたちと考え、準備をしています。

蔵王小学校での学び、ローズマインドを世界にひろげます！